

La situación internacional

El periodista norteamericano Drew Pearson afirma que Winston Churchill ha ofrecido a la N. A. T. O. «el más formidable baluarte del Imperio británico, Gibraltar». Si posteriormente se ha pretendido aclarar esta versión en el sentido de que lo brindado es a título de Cuartel General auxiliar del Mando Atlántico del Norte, confesamos que no se nos alcanza a dónde se desea llegar con tan sutiles distinciones. Pero en todo caso no nos habría preocupado la información del columnista norteamericano, si en el fondo no hubiera un hecho cierto. Es decir, que se está hablando de Gibraltar. Sin perdón de los que parecen haber sacado a subasta política un trozo de nuestro territorio, sobre el Peñón irredento, la primera y la última palabra pertenece de modo permanente a los Españoles.

Ignoramos por qué clase de inercia mental Inglaterra se obstina en considerar Gibraltar como «el más famoso baluarte del Imperio británico». En primer lugar, el Imperio inglés perdió sus flecos hace bastante tiempo, y el concepto y su existencia física no constituyen en la memoria del más torpe escolar otra cosa que una antigüedad casi prehistórica. En segundo lugar, quienes lo califican de «baluarte inglés» o de baluarte defensivo del Estrecho deben andar muy escasos de conocimientos acerca de la guerra moderna. Por sí solo, Gibraltar, el fruto maduro que ha de caer inexorablemente en manos españolas, carece de valor estratégico, como ya dijo Franco. Si Gibraltar puede representar algo para la N. A. T. O. no lo será mientras esté en las usurpadoras manos británicas. Se finge ignorar que el Peñón carece de la «red de alerta», que supone una distancia de ciento cincuenta kilómetros de radio. Esos ciento cincuenta kilómetros pasan absolutamente por territorio español. Por consiguiente, Gibraltar, mientras siga bajo la soberanía británica, que

El día diez comienza en Pamplona el gran Festival-Congreso Internacional de Folklore

Será clausurado después en Biarritz y participarán unos 20 países

PAMPLONA, 2.—El próximo día diez del corriente mes, dará comienzo en esta capital, el gran Festival-Congreso Internacional de Folklore, que será días después clausurado en Biarritz.

Para este importante certamen, dieciocho naciones, han anunciado ya el envío de los correspondientes coros y grupos representativos de las mismas, y se espera que acudirán además, por lo menos otros tres países, que también han sido invitados.—(Cifra.)

Importante Compañía de Seguros

Precisa subdirector para Avila y provincia. Imprescindible residir en dicha capital.

Escribid con referencias a

“SEGUROS”

Apartado, 198. Madrid

los españoles jamás hemos reconocido, se encontrará desvalorizado militarmente. Su valor como defensa no puede quedar minimizado al servicio de esa cosa que se llama la N. A. T. O., sino que ha de estarlo al servicio de la defensa de Occidente y de Europa, que son términos cristianos y entrañables, con sangre y alma auténticas.

Mister Churchill puede evitarse, pues, el trabajo de disponer de lo que no es inglés, como pudo evitarse la pesadumbre de pensar, en épocas muy difíciles para Albión, lo que podía suceder con Gibraltar. Entonces se le dijo al Eje que el destino del Peñón no era un problema sujeto a los avatares de ninguna guerra, ni perdida ni ganada, sino que Gibraltar seguía siendo moralmente tan español que no podía ponerse en juego nuestro derecho ni con amenazas ni con halagos. Júzguese cómo hemos de reaccionar cuando mister Churchill se piese autorizado para chalanear con este trozo de tierra española en la Conferencia de las Bermudas. ¿Necesitamos recordar que la soberanía, la bandera y el Ayuntamiento de Gibraltar son irrenunciablemente españoles? En ninguna conferencia internacional puede decirse el destino de la más pequeña parcela de ese territorio español.

35.000 berlineses celebran el Día Católico de Alemania

Concurrieron 15.000 de la zona oriental, aprovechando las actuales facilidades de paso

BERLIN.—Unos 35.000 católicos berlineses se reunieron en el teatro al aire libre Waldbühne, del Berlín occidental, para celebrar el Día Católico de Alemania. Los actos terminaron con la santa misa, oficiada por el obispo de la ciudad, monseñor, Weskamm. Aprovechando el levantamiento parcial de las restricciones soviéticas al tráfico con el Berlín oeste, 15.000 berlineses orientales católicos concurrieron al Waldbühne.

Fallece el decano de los sacerdotes italianos

COMO (Italia).—Monseñor Bartolomé Marnatti, decano de los sacerdotes italianos, ha fallecido en su parroquia de Gerasino, cerca de Como, después de prolongada enfermedad. Tenía noventa y un años de edad, y llevaba ejerciendo como párroco de Gerasino desde hace sesenta y siete años.—EFE.

LAS NEGOCIACIONES HISPANOAMERICANAS A SALVO

WASHINGTON.—«En círculos diplomáticos fidedignos—dice la agencia United Press—afirman que Gran Bretaña ha ofrecido Gibraltar como Cuartel General auxiliar del Mando del Atlántico oriental. Añaden que tal propuesta no afectaría en modo alguno a las actuales negociaciones hispanonorteamericanas y que no hay verdad alguna en la manifestación de un destacado comunista, formulada hoy, de que Inglaterra ofreció Gibraltar al Mando europeo de la N. A. T. O. para que dejase de ser necesaria la obtención de bases en España por los Estados Unidos.»—EFE.

El Cuartel General de la NATO, partidario de un tratado

WASHINGTON.—La Admi-

El embajador de Nicaragua en España, ha impuesto al Caudillo esta mañana, la Gran Cruz de Rubén Darío

Al acto asistió el ministro de Asuntos Exteriores con otras personalidades y S. E. agradeció la distinción de que era objeto

MADRID, 2.—A mediodía de hoy, Su Excelencia el Jefe del Estado, ha recibido en el Palacio de El Pardo, al embajador de Nicaragua en España quien, en nombre de su nación, impuso al Caudillo la Gran Cruz de Rubén Darío, que recientemente le ha sido concedida por el mismo.

Su Excelencia agradeció la distinción de que se le hacía objeto, y envió un afectuoso saludo al Presidente y al pueblo de Nicaragua, deseándoles toda clase de prosperidades.

Esta mañana volvieron a reunirse el enviado especial del Presidente Eisenhower y el Presidente Singman Rhee

SEUL, 2.—El enviado especial del Presidente de los Estados Unidos, Eisenhower, ha visitado al Presidente surcoreano, Singman Rhee, a las diez menos diez de esta mañana, con el fin de tratar sobre la última propuesta del Presidente norteamericano al de Corea del Sur, acerca de la firma de un acuerdo de armisticio, con los comunistas.—EFE.

El Oriente, tema fundamental de la reunión de Washington

Corea, Indochina. Estados malayos y Próximo Oriente, en la Agenda

WASHINGTON.—El Presidente Eisenhower se refirió en su conferencia de Prensa a la conferencia de las potencias occidentales. Describió la reunión del 10 de julio de los ministros de Asuntos Exteriores de la Gran Bretaña, Francia y Estados Unidos como intento para llegar a un mejor entendimiento entre los tres países, más bien que como una reunión para llegar a acuerdos concretos. Explicó que su idea primitiva de la reunión de los «tres grandes» en las Bermudas —aplazada a causa de la enfermedad del primer ministro británico Winston Churchill— correspondía a una conferencia lo menos protocolaria posible. Añadió que había proyectado tratar de temas de actualidad, tales como Corea, Indochina, Estados malayos, el Próximo Oriente y el comercio exterior.

El pesquero “San José” naufraga a treinta millas del cabo Mayor

Iba remolcando al «Bermokis», que sufría averías

SANTANDER.—A 30 millas del cabo Mayor la embarcación «San José» de esta matrícula, fué requerida para dar remolque al barco de pesca «Bermokis», que tenía avería, llevándole sin más novedad, hasta que más tarde el patrón, José Julián Cuevas, observó que el «San José» tenía rotura en la bocina, por la que entraba mucha agua.

La tripulación pasó al «San José», trabajando los hombres de uno y otro barco para achicar el agua, pero sin resultado, por lo que hubieron de abandonarle, viendo cómo se hundía.

Posteriormente el barco costero «Galicia» recogió a todos y los trajo a este puerto sin novedad.

La ley de Ayuda al Exterior, por valor de 5.318.000.000 millones de dólares, aprobada por el Senado

Se prevé el cese de la Oficina de Seguridad Mutua para dentro de tres años

WASHINGTON.—El senado ha aprobado ayer por votación verbal el proyecto de Ayuda al Exterior por un total de dólares 5.318.000.000, después de votar la liquidación de la agencia de Seguridad Mutua, que dirige Harold E. Stassen, dentro de tres años.

Por 49 votos contra 35 se aprobó una enmienda presentada por el senador John L. McClellan por la cual se dan instrucciones al presidente para que disponga de cantidades, que no se especifican, extrayéndolas de los fondos asignados para ayuda en armas al extranjero, y utilizarlas para el envío de cupos adicionales de trigo, algodón y carne al exterior.

El proyecto de ley aprobado por el Senado ha de pasar ahora a una Comisión para sureajuste, ya que la Cámara de Repre-

El Ejército rojo ha fusilado a 18 soldados soviéticos que se negaron a disparar contra los alemanes amotinados

BERLIN, 2.—El Ejército rojo, ha ejecutado a dieciocho soldados soviéticos que se negaron a hacer fuego contra los alemanes amotinados, durante las manifestaciones de protesta, registradas durante estos últimos días en el sector comunista de Alemania Oriental.

Se añade a este respecto que los soldados ejecutados desobedecieron la orden de disparar contra los grupos de alemanes que se dirigían a asaltar una de las prisiones con el fin de poner en libertad a los allí recluidos.—EFE.

El ministro de Educación Nacional recibió hoy a una comisión de profesores de las Escuelas de Artes Gráficas y de Artes y Oficios

Acudieron a agradecer al señor Ruiz-Giménez, las mejoras concedidas. Con este motivo se pronunciaron discursos

MADRID, 2.—El ministro de Educación Nacional, señor Ruiz-Giménez, que se encontraba acompañado por el director general de Enseñanza Laboral, ha recibido esta mañana, en el Salón Goya, del ministerio, a una nutrida representación de profesores de las Escuelas de Artes Gráficas y de las Escuelas de Artes y Oficios Artísticos de toda España, que acudieron a mostrar su agradecimiento al ministro, por las mejoras que les han sido concedidas.

El director de la Escuela de Artes y Oficios de Madrid, pronunció unas palabras referentes al

motivo de esta visita, y ofreció al señor Ruiz-Giménez, un álbum con la firma de todos los citados profesores.

El ministro de Educación Nacional, contestó también con unas palabras de gratitud y dijo que tenía que rechazar este ofrecimiento, ya que solamente había cumplido con su deber, refiriéndose después a la magnífica impresión que le habían producido las distintas Escuelas de dicho carácter, por él visitadas en las diferentes ocasiones.

Por último, el ministro, saludó a cada uno de los profesores, que habían acudido a rendirle este homenaje de gratitud.—(Cifra).

EL MERCADO DE GANADOS DE MEDINA DEL CAMPO

Estuvo animado y se vendieron 15.777 reses lanaras

MEDINA.—El mercado celebrado el domingo estuvo animado a pesar de que el número de ganados expuestos a la venta ha sido inferior al del domingo anterior.

En la clase lanar fueron vendidas 15.777 reses, a los siguientes precios.

Ovejas castellanas, emparejadas, de 475 a 600 pesetas; castellanas sueltas, de 275 a 360; corderos, de 250 a 300; corderos, de 240 a 290; corderos escogidos, de 270 a 310; ovejas churras, emparejadas, de 400 a 475; sueltas, de 240 a 290; carneros, de 500 a 650 los sementales; corderos a peso, de clase superior, se pagaron a 10 y 11 pesetas; corrientes, a 8 y 9; ovejas, a 7 y 7,50, y lechales, a 9 y 9,50 kilo, todo al vivo.

En ganado de cerda, fueron solamente expuestos a la venta 80

ejemplares. Se pagaron los blancos, de siete semanas, de 95 a 120 pesetas; colorados y negros, de la misma edad, de 70 a 105; blancos de tres meses, de 120 a 210; colorados y negros del mismo tiempo, de 100 a 150; blancos de seis meses, de 320 a 430; los negros y colorados, de igual tiempo, de 220 a 315.

En ganado vacuno las que más aceptación tuvieron fueron las reses de leche y sacrificio. Pedían por las vacas o novillas del primer parto de 4.500 a 6.000 pesetas; buenas, de 6.250 a 11.000; vacas de labor, de 6.500 a 10.000 el par, y por el de bueyes, de 10.000 a 15.000.

En ganado mular y caballo se apreció flojedad en la venta. Se pagaron por mulas al destete, 5.000 a 10.000 pesetas; de dos a cuatro años, de 8.000 a 15.000; de media vida, de 3.000 a 7.000; para carne, de 4.000 a 8.000; yeguas de dos a cinco años, de 4.500 a 9.000; viejas, de 2.000 a 4.500; caballos sementales, de 11.000 a 20.000, de montura, de 3.000 a 8.000, y de labor, de 5.000 a 12.000.

En anual las ventas fueron más numerosas y además se efectuaron diversos cambios.

Se han cotizado los asnos de tres a cinco años, de 2.200 a 5.000 pesetas; burras cerradas, de 1.750 a 2.300; los burro viejos, desde 275 a 650; buches de un año, de 750 a 2.000, y los garañones, de 18.000 a 25.000.

Grandes maniobras atómicas en perspectiva

PARIS.—Se planea la realización de unas grandes maniobras de guerra atómicas, en las que por primera vez las unidades de caza del sector meridional del Mando europeo serán trasladadas al sector central del mismo, para participar en una «guerra simulada», de una semana de duración, con una intervención de 1.800 aviones, según se ha revelado por fuentes allegadas a la Fuerza Aérea Aliada de la N. A. T. O.

(Continúa en 4.ª página)



Acompañado del alcalde señor Delgado salió ayer para Aldeavieja el gobernador civil señor González Heredero con el objeto de esperar allí al señor Obispo de Segovia que pasará en Avila breves días. A las seis de la tarde también salió a esperarle en su carruaje nuestro ilustrísimo Prelado don Joaquín Beltrán Asensio. A las siete y media llegó el señor Obispo segoviano, hospedándose en el Palacio Episcopal.

Salieron para Madrid el banquero don Juan Paradinas, el señor Arzobispo dimisionario de Manila padre Nozalea, el militar don Herculano Velazco con su madre y el comerciante don Lucas Martín.

—Ha sido nombrado fiscal municipal de Avila, don Teodosio Hernández Amores.

—Hoy actuará en la Audiencia Provincial el abogado señor Arias.

—Ayer hizo un calor insoprotable.

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 3 de julio.
Juzgado de Arenas.—Coacción. Letrados señores Aguirre y Velazco. Procuradores señores Suárez y Fernández (M.)

Juzgado de Arévalo.—Lesiones. Letrado señor Velazco. Procurador señor G. Mateos.

Juzgado de Avila.—Falso testimonio. Letrado señor Aguirre. Procurador señor G. López.

Distrito Forestal de Avila

Las oficinas de Montes de esta Capital, se han trasladado a la calle de Vallespín número 14 piso segundo, conservando el teléfono número 171.

Avila 30 de junio de 1953.—El ingeniero jefe.

Publicaciones

Boletín Informativo de la Asamblea de Previsión

Hemos recibido varios números del «Boletín Informativo de la Asamblea General del Instituto Nacional de Previsión», en los cuales, bellamente confeccionados, de formato fácil y agradable, se puede leer amplia información, entrevistas y comentarios de todo lo relacionado con los importantes trabajos que se han realizado en esta Asamblea que se celebró en Madrid en el pasado mes de junio.

Agradecemos esta atención al presidente del Consejo y de la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión en Avila, excelentísimo señor don Alejandro Alvarez López Baños.

Revista «CERES»

Hemos recibido el número ilus-



Ya se comenta como buena la cosecha de uva albillo. El Ayuntamiento realiza importantes obras públicas

Al llegar estos meses empieza Cebrenos su actividad comercial, que irá en aumento y no cesará hasta la recogida de uva negra.

Vemos ya con alegría cómo nuestras patatas, judías, albaricoques, guindas, etc., etc., marchan hacia los mercados consumidores. En nuestras calles empiezan a aparecer las consabidas «cajas» y ya se comenta como buena la próxima cosecha de uva albillo, base de nuestro mercado.

También empiezan a llegar nuestros visitantes. Esos veraneantes que un buen día llegaron a nuestra villa y quedaron prendidos en la belleza de nuestros campos, en la bondad de nuestros frutos, en la salubridad de nuestro pueblo, en nuestras fiestas de agosto y en la hospitalidad de los cebrenos. Para todos ellos el saludo afectuoso y cordial del cronista y de nuestro DIARIO con el deseo de que la estancia entre nosotros les sea tan grata como siempre.

Obras municipales

Con la llegada del buen tiempo, pasados los meses de letargo impuesto por las inclemencias del invierno, han dado comienzo las obras a que tantas veces hemos hecho alusión en estas columnas. La calle de Toledo, Travesía de la Plaza y una parte lateral de esta misma se encuentran totalmente levantadas. Una profunda zanja discurre por estos lugares. Los peatones que tenemos que transitar por estas calles hemos de convertirnos en verdaderos equilibristas, pero todo es llevado con enorme alegría por los vecinos que vislumbran las mejoras que esto supone y que ven el ritmo acelerado que llevan las obras.

Por fin se acabará para siempre la tan criticada «reguera» y en su lugar aparecerá una amplia calle orgullo de propios y extraños. No será necesario decir a nuestros

Utilice petróleo en su tractor y motores de riego instalando el Equipo Quemador «GEVA», patentado y autorizado por el Ministerio de Agricultura, a efectos de la compensación (O. M. 28-3-53). Representante para toda la provincia, Fernando Lanciego, Calle Duque de Alba, 14. Avila.

trado del 1.º de julio de la prestigiosa revista «Ceres», publicación nacional de economía agrícola que se edita en Valladolid. El número es interesantísimo, pues contiene trabajos y secciones de positivo interés agropecuario nacional y extranjero.

lectores que nos estamos refiriendo a las obras de alcantarillado de esta zona a la que se unirá el ya existente en la Avenida del Generalísimo Franco.

Si un día supimo incitar con nuestras palabras desde estas columnas a nuestras autoridades locales, hoy tenemos que hacer público nuestra satisfacción y felicitarnos por estas realidades y otras que creo no se harán esperar, que cambiarán por completo la fisonomía de nuestro pueblo dotándole de servicios tan necesarios e imprescindibles.

Radio Avila

Desde hace algunos días las antenas de la mayoría de los receptores cebrenos captan las ondas de nuestra Emisora provincial. Hasta nosotros, con suma perfección en la emisión de día, llega la voz de nuestros buenos amigos Montero, Alberti, Félix Hernández y demás locutores que interviene en las emisiones, y en ellas escuchamos con agrado nuestra música regional tan cargada de recuerdos y añoranzas.

Nunca mejor que en esta ocasión podemos repetir el conocido aforismo «ha venido como anillo al dedo», ya que Radio Avila se ha enseñoreado de nuestros receptores.

Mil felicitaciones merecen cuantos se han preocupado del funcionamiento de esta Emisora, así como los que con su labor diaria traen a nuestros hogares las noticias y el cariño de la patria chica.

Algo de Nuestra Virgen

Sabemos que la suscripción para cubrir los gastos de confección de un manto a Nuestra Señora de Valsordo aumenta considerablemente y no dudamos se cubrirá en breve. Estamos orgullosos de ello y en las próximas fiestas de agosto contemplaremos esta obra plena de belleza y riqueza. Nuestra Virgen lucirá el obsequio de sus hijos que nunca la olvidan y que tantas y tantas veces se posturan a sus plantas implorando su intersección.

Igualmente hemos contemplado las obras que se están llevando a cabo en la ermita, obras que eran sumamente necesarias y que mejorarán aquel bello lugar.

También aquí hemos de felicitar a nuestro párroco por todo ello y así lo hacemos desde estas columnas.

P. P.

Avicultores Harinas de pescado, carne, hueso, linaza, alfalfa conchilla, leche en polvo, aceite hígado bacalao, vitaminal, panizo. Hijos Abel González. Valladolid.

AVILA, provincia turística

Posiblemente Avila, por su reciedumbre y austeridad de medieval castellanía, es una de las provincias españolas de mayor interés para el viajero.

Su proximidad a la capital de la nación y el hallarse en la ruta férrea de Francia y Norte de Portugal, ya la sitúan de por sí en lugar fácilmente accesible para el visitante extranjero.

Ahora bien. ¿qué puede ofrecer Avila al turismo?

Largo sería el catálogo de alicientes de esta tierra de santos, cantos y caballeros. Desde las enhiestas cumbres de Gredos, uno de los techos de la Patria, con sus cantiles inaccesibles, nidal de águilas y cabras monteses, a las apacibles villas del llano, Arévalo, por ejemplo, una de las dos que poseer había quien de Castilla quisiera señor ser, o Madrigal, cuna de Isabel, la de los altos destinos; desde los pueblos estivales, envueltos en el aire fresco y sano de la meseta, en el que vortigera rústica danza campesina la fragancia resinosa de los pinos: desde los pétreos paredones de Mombeltrán al refinamiento cosmopolita de la Ciudad Duca, en Las Navas, desde los lugares de viejo abolengo castellano, con sus muros terrosos, sus yuntas, sus áureas mieses y dulzonas cepas, al abigarramiento prehistórico y disforme de los «toros» de Guisando, todos son magníficos escenarios, plenos de fragante aroma de Vieja Castilla.

Y la antañona Avila, meta de artistas, poetas y soñadores, silenciosa ciudad-relicario dormida entre el anillo dorado de sus murallas, con sus puertas erizadas de cúbicas almenas, que parecen añorar redoble de timbales y ondear de gonfalones al paso de los paladines, como en las estrofas gloriosas de Rubén. Belleza afiligranada de San Vicente, majestad monacal de Santo Tomás, Catedral maravillosa, poema de piedra y laminosos vitrales, Cruz de los cuatro postes, arrancada de la inicial miniada de algún Libro de Horas, Santuario de Sonsoles, arca devocional de Fe, Esperanza y Agradecimiento...

¡Y sobre todo el místico itinerario Teresiano! La Iglesia de la Santa, el Convento de la Encarnación, en cuyos claustros parece flotar todavía el aura de la sabia monja andariega y fundadora, escucharse el rumor de su parco hábito carmelitano y el roce de sus rudas sandalias de amarillido esparto, sobre las pulidas y frogadas losas... Todo Avila evoca a Santa Teresa de Jesús, la del «impetu de vendaval», como la denominó el peruano Miró Quesada. Vive en su ambiente, vibra en su aire claro y azul lleno de musicalidades de brisas de seranía...

Avila merece figurar entre los destacados lugares del turismo español. Pero no se imagine el futuro visitante que va a hallar

Vuelca un autobús lleno de colegiales cerca de Pamplona

PAMPLONA.—Un autobús en el que regresaban a sus casas, terminado el curso, los alumnos del colegio de Capuchinos, volcó en el kilómetro 3 de la carretera de Pamplona a San Sebastián. Resultaron heridos cuatro estudiantes, uno de ellos de gravedad.—(Cifra.)

Otorgaremos exclusiva

distribución receptores a personas hábiles, en ciudades cabezas partido.

TUNGSRAM RADIO Caspe, 12.—Barcelona

allí el modernismo que le ofrecen otros lugares. Va a ver una provincia, y sobre todo una ciudad, en la que se sintetiza el pasado de una raza que fué dueña de mundos y madre de naciones; va a contemplar un lugar que la Historia y el Tiempo transformaron en tálamo de su augusta nupcialidad, un arcón de recuerdos, evocaciones y sentimentalismos, un romance vivo en el que cada una de sus estrofas es una joya y con su conjunto forman una maravilla de España. Maravilla enguida, señera y altiva en las cumbres de la meseta que el invierno cubre frecuentemente con su manto de nieve, cual si para ornato del Mundo quisiese guardar la bella ciudad relicario en el hábito de su alburra.

Francisco Solís.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière—Riera)

Se publica anualmente desde 1879 Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 2 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas, un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos

Ptas. 500 - Franco de portes

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A. Enrique Granados, 86 y 88—BARCELONA

Sección religiosa

JULIO.

Día 3, Primer Viernes.—Santos León, p., Eulogio, Jacinto, Ireneo Marcos.

La misa y oficio divino son de San León, con rito semidoble y color blanco.

Primer Viernes de mes

S. A. I. Catedral.—Por la mañana a las ocho, Misa de Comunión. Por la tarde, a las siete, el ejercicio de los Primeros Viernes.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli

San Antonio.—Por la mañana, a las nueve Misa, de Comunión. Por la tarde a las ocho, ejercicio de los Primeros Viernes.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Parroquia de Santiago los días 3, 4 y 5 de julio. Por la mañana a las diez y por la tarde a las siete.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Testado 7, (Sorteo del día 1 de julio)

Premiado con 50 pesetas el número 987. Y con 5 pesetas los terminados en 87

En secreto...; su vecina emplea en su gallinero

GALLIOL

Premiado en varias exposiciones

La Tintorería fundada en el año 1878 de Máximo Blanco, no tiene sucursales

Antes su despacho en la calle del Generalísimo Franco, 3 Ahora en su mismo taller, calle de Las Madres, 4

BALNEARIO DE LEDESMA

REUMA - CATARRO - PIEL - BRONQUIOS ESTUFA NATURAL

Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre. Teléfono 18. Automóvil en la estación de Salamanca al Balneario, a las 10,30 mañana y 9 tarde (C. S. 15)

AQUI ESTA SU ENEMIGO

EL GORGOJO le destruya el TRIGO DE SIEMBRA

AQUI ESTA SU DEFENSA

Ha guardado Ud. celosamente sus granos para la próxima siembra... pero no descuide esos enemigos interiores que son los insectos de granero. Proteja a sus cereales con AGRONEXA o con Nexa pic gigante.

El LINDANE auténtico de AGRONEXA los destruye de modo fulminante, dejando el grano sano y entero, garantía de una magnífica próxima cosecha.

Agronexa

INSECTICIDA RAPIDO Y EFICIENTE A BASE DEL AUTENTICO LINDANE

FABRICAS DE NEXANA S. A. BOEHRINGER SOHN, RHEIN (ALEMANIA)

Delegación: Comercial Bakins, S. A. Valenzuela, 6. -- MADRID

Distribuidor: Juan Lumbreras Mediero Avenida de Portugal, 29. --AVILA

“Colegio de Nuestra Señora de Sonsoles” Academia León-Crespo

En su nuevo local del Paseo de San Roque (Capitán Peñas, 1), organiza CURSILLOS INTENSIVOS de preparación especial de EXAMEN DE GRADO SUPERIOR para los alumnos de SEXTO Y SEPTIMO. asignaturas pendientes de todos los cursos de BACHILLERATO Y MAGISTERIO, preparación para ingreso en las ESCUELAS DEL MAGISTERIO, y OPOSICIONES para ingreso en el MAGISTERIO PRIMARIO; los cuales darán comienzo el día 6 de JULIO a las ocho de la mañana, a cargo del siguiente cuadro de profesores:

Religión: M. I. señor don Félix de las Heras, Licenciado en Derecho, Canónigo de la S. A. I. C.

CIENCIAS

Química: Doña Emilia-Teresa Mata, Licenciada en Químicas.
Física: Don José Bustos, Licenciado en Físico Químicas.
Ciencias Naturales: Don Rafael López Trujillano, Licenciado en Ciencias.
Matemáticas: Don José María Cobián, Licenciado en Ciencias Exactas.

FILOSOFIA Y LETRAS

Lenguas Clásicas: Doña Fernanda Mendoza, Licenciada en Filosofía y Letras.
Geografía e Historia: Doña María del Carmen Pedrosa, Licenciada en Filosofía y Letras.
Lengua y Literatura: Doña Maximina Martín, Licenciada en Filología Románica.
Filosofía y Pedagogía: Don Celestino Minguela, Licenciado en Pedagogía.

INFORMES: Avenida de José Antonio, 19, 2.º, derecha y TELEFONOS 576 y 368



"Si la fe no va acompañada de obras, es fe muerta". Contribuyamos generosamente a la obra caritativa de las Parroquias, ayudando a la Tómbola de Caridad

"Bienaventurado aquel que trata del remedio del necesitado y del pobre, porque en el día librarlo ha el Señor". (Salmo XL).

El pueblo de Yagar, inundado a consecuencia de las recientes lluvias

Las tormentas han causado graves daños en los campos de Pamplona

PAMPLONA.—Ha descargado una gran tormenta sobre la ciudad durante la noche última. En la comarca también cayó una intensísima lluvia que produjo inundaciones en el pueblo de Yagar. Los daños son de consideración. Las lluvias que se producen durante estos últimos días en toda Navarra retrasan las faenas de la recolección, perjudicando a extensas zonas de viñedo, que necesitan ahora más el calor que el agua.—(Cifra).

Inundaciones y daños en diversas zonas de Valladolid

VALLADOLID.—De los pueblos de la provincia llegan las primeras noticias de los daños causados por las tormentas de estos días.

En Olivares de Duero una tromba de agua inundó las calles e infinidad de casas, algunas de las cuales se hundieron por la impetuosidad de la corriente. Varios niños hubieron de ser sacados de sus viviendas por los balcones.

Las aguas arrastraron buen número de cabezas de ganado que había en los corrales, así como muebles, enseres y aperos de labranza. En la inundación perecieron bastantes ovejas.

También se produjeron inundaciones en Hollos, quedando arrasadas las cosechas. La carretera y el canal de riego fueron cortados por la corriente.

En Laguna de Duero los granizos, de 20 gramos de peso, destrozaron las cosechas de alubias, principal riqueza de la población, así como los demás productos hortícolas.

Un rayo destroza una vivienda y mata varias reses

LEON.—En Val de Sanromán, un rayo incendió la casa de la vecina Fermína Martínez, el inmueble quedó destrozado, así como los muebles y enseres, y también perecieron varias reses de ganado.

Dos personas muertas en una cueva durante una tormenta

ALMERIA.—Una horrorosa tormenta ha descargado sobre el pueblo de Alcedia de Monteagud.

En la sierra, sitio denominado «El Picachón», los vecinos de Alcedia Francisco Sáez Paula, Manuel Cortés López y José Ramón López Fernández tuvieron que refugiarse en una cueva con un perro, una burra y catorce ovejas. Cuando se hallaban comiendo, cayó una chispa, que causó la muerte de todos ellos, excepto de Francisco, que quedó privado del conocimiento, sobre el suelo. Cuando reaccionó, se trasladó al pueblo para dar cuenta de la desgracia ocurrida.

Los pantanos de Tremp, Camarasa y Terradet tienen llenos sus embalses

LERIDA.—En la mañana de ayer tendía a normalizarse la situación producida por la tormenta. Cesaron las avenidas y se está procediendo a la restauración de los destrozos causados. Los más importantes se registraron en la carretera de Lérida a Seo de Urgel.

Los pantanos de Tremp, Camarasa y Terradet se llenaron, con otras avenidas, en cuatro días, lo que tendrá natural y favorable repercusión en lo que se refiere a la cuestión hidroeléctrica.

CICLISMO

Buena actuación de los corredores abulenses en Segovia

Alternaron con los ases corriendo a un promedio de 35 kms. a la hora

Con gran satisfacción, comentamos esta magnífica carrera que presenciamos en Segovia el pasado día 29, junto a un reducido grupo de aficionados abulenses. La verdad es que no pudo ser más grato y divertido el espectáculo deportivo de esta carrera que organizó la Sociedad Ciclista y patrocinó el Ayuntamiento segoviano, como figuraba en el programa de las ferias, que se han celebrado en la vecina ciudad.

La importancia de los premios atrajo hacia Segovia un gran número de corredores, algunos de ellos de ya bien ganado prestigio en el ciclismo nacional. A las ocho de la mañana se reunen los corredores en la plaza, en número de 50, entre los que observamos a conocidas figuras del ciclismo español, como Federico Bahamonde, Payá, Bruna, Pedro Guzmán, Merino, Mula, Raúl Motos, Barqui, Vichas, Herrero, Labrador... y los jóvenes valores del ciclismo abulense Félix Jiménez, Alfredo Encinar, Justo Domínguez y Julio Jiménez, los cuales estaban impresionados al verse rodeados de tan famosas figuras del pedal.

Los organizadores formaron dos categorías: la primera compuesta por los «buenos», donde incluyeron a los abulenses, y la segunda de los llamados aficionados, que tomarían la salida con ocho minutos de antelación.

El recorrido se componía de cinco vueltas a un circuito de 23 kilómetros, con fuertes repechos y buena carretera en general.

La desgracia pronto hace aparición entre los abulenses, y es a Justo Domínguez al que le impide tomar la salida por causa de una avería del cambio.

Solo 34 minutos tardaron en dar la primera vuelta, en la que con alegría observamos que en el pelotón de cabeza figuran Julio y Félix Jiménez.

Encinar pasa más tarde, peda-

leando con rabia. Después, y en vista del fuerte tren a que se llevaba la prueba, sin que nadie le ayudase y haciendo la carrera en solitario, optó por retirarse. ¡Una rotura de cadena me hundió!, dijo con desconsuelo.

En la segunda vuelta siguió el mismo tren y comenzó la «criba». Muchos se retiraban al no poder seguir la marcha de los ases; las averías se hacen notar, y las retiradas menudean. Se forman tres pelotones. El primero lo capitanea Bahamonde, que en plena forma, demostraba gran superioridad; el segundo lo mandaba Payá, que alternando con Morán iban a la caza del primer pelotón, sin conseguirlo; después, y unidos a los segovianos, los nuestros corren con alegría, valientes y decididos.

Las restantes vueltas continuaron con pocas variaciones, con los lógicos intentos de despegue, todos ellos infructuosos.

La prueba la ganó Bahamonde, invirtiendo en ella dos horas 59 minutos, haciendo un promedio de 37 kilómetros. A 13 minutos del vencedor se clasificaron los representantes del Club Ciclista Abulense Félix Jiménez y Julio Jiménez, que ocuparon respectivamente los puestos 12 y 13, haciendo una media de 35 km.

Cerramos este comentario con un aplauso a estos muchachos abulenses, que sin dirección ni apoyo pusieron con afición, ardor, y también su clase, muy alto el pabellón del ciclismo abulense.

TLENAN

Inesperada aventura de tres pescadores de caña

VICH.—Tres pescadores de caña de Manlleu estuvieron cercados por el agua del río Ter durante toda una tarde y una noche, en un islote, a más de sesenta metros de la orilla, cerca de Roda de Ter. Cuando pescaban les sorprendió la crecida del río, motivada por las últimas lluvias. A las demandas de auxilio de los pescadores acudieron algunos vecinos, que fracasaron en sus intentos por la crecida del río. Entrada la noche, y ante la imposibilidad de efectuar el salvamento, se requirió a los bomberos, quienes intentaron poner una larga escalera sobre el agua para establecer

El obispo de Tsingtao expulsado de China

HONG-KONG.—Su excelencia monseñor Olbert, de la Sociedad del Verbo Divino, obispo de Tsingtao, con cinco misioneros del mismo Instituto, han llegado a Hong-Kong el 8 de junio, después de dos años pasados en la cárcel de Tsingtao. Con ellos se encontraban dos religiosas, una alemana y otra polaca, que habían corrido la misma suerte. Todos los exilados mostraban estar físicamente agotados. Monseñor Agustín Olbert había recibido la consagración episcopal en 1948, un año antes de llegar los comunistas. Ha pasado, por tanto, la mayor parte de su episcopado bajo el régimen rojo, y 22 meses en la cárcel, de la que acaba de salir el 6 de junio. Fué tratado siempre como un preso cualquiera. Además de dormir en el duro suelo, sobre un poco de paja, varias veces fué cubierto de golpes, cuando sus respuestas no agradaban a los interrogadores. Al decir de sus compañeros, después de estos malos tratos y golpes, el obispo no podía tenerse en pie.

Fué juzgado por un tribunal militar y condenado a la expulsión de China. Antes de cumplir la sentencia, tuvo que firmar un documento en el que se le hacía confesar que era espía y jefe de la Acción Católica y de la Legión de María, actividades todas declaradas revolucionarias.

Se derrumba una casa durante la madrugada en Cañizar de Olivar

Una mujer y su hijo perecieron aplastados bajo los escombros

TERUEL.—En el pueblo de Cañizar del Olivar se derrumbó de madrugada inesperadamente la casa número 9 de la plaza Mayor. Perecieron sepultados Engracia Navarro Gascón, de sesenta y siete años, viuda, y su hijo Gregorio Escuin Navarro, de veinticinco, soltero.—(Cifra.)

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

comunicación con la isleta. La escalera se rompió y no se logró el propósito. A la mañana siguiente, después de las nueve fué descendiendo el nivel del río y los tres asustados pescadores pudieron ser traídos a tierra firme por medio de barcazas.—(Cifra).

KALEIDOSCOPIO

Solución al crucigrama de ayer

Horizontales.—1, arenero; 2, Reus, toma; 3, an, cas, om; 4, caballero; 5, A, al, le, L; 6, habilidad; 7, CR, lam, ra; 8, amolador; 9, anairaM.

Verticales.—1, RACAHA; 2, aena, arma; 3, ru, bab, on; 4, es, caladilla; 5, N, al, la, i; 6, etellmaR; 7, ro, ceD, sa; 8, arom; 9, amoldar.

Crucicifra. Por (Anvalsi)

8			
		3	
			13
5			10

COLOQUEN LAS CIFRAS

1 - 2 - 4 - 6 - 7 - 9
11 - 12 - 14 - 15 - 16

En los espacios vacíos de manera que en sentido horizontal, diagonal y vertical sumen 34

Complaciente

Un amigo pidió al famoso actor Sacha Guity que le diera un papel en una obra a una muchacha que le interesaba y que quería debutar en el teatro. El actor accedió. Algún tiempo después volvió a verle el mismo amigo y a pedirle que le diera un papel más importante a la muchacha, para que fuera abriendo camino.

El actor reflexionó unos instantes y luego contestó:

—Lo haré. Vamos a ver. En la obra, la muchacha ésa entra en escena con una carta en la mano. Pues bien, en adelante entrará con la carta en una bandeja.

¿Para qué más castigo?

Un agente de tráfico «pita» a un coche: se aproxima al conductor y empieza a extenderle la consiguiente multa.

—Sobrepasaba usted la velocidad permitida y yo...

En ese momento interviene la mujer, que va sentada al lado del conductor:

—¡Hace usted perfectamente, guardia! No vacile usted en darle el escarmiento que merece. Yo le he repetido cien veces que no corra tanto, pero no me hace caso, ¡Es un testarudo, testarudo, testarudo!

El guardia, paralizado un instante por el discurso de la mujer, pregunta al fin:

—¿Esta señora es su esposa?

—Sí—responde el conductor.

—Entonces, ¡adios, pobre amigo! ¡Ya tiene usted bastante multa, perpetua.

(Continuación)

En lo alto de la sierra Córdoba tiene un cortijo, donde le dió «Lagartijo» la primera lección al Guerra...

En la Plaza de los Dolores, mal llamada del Cristo de los Faroles, magnífico escenario para charlas taurinas, reanuda el gitanísimo «Maleno» su interrumpida charla de ayer, haciendo la salvada, de que como el orden de factores no altera el producto, comenzará diciendo que el Séneca de la torería, toreó 887 corridas, estoqueando 42 novillos, 172 toros que le cedieron los matadores en corridas serias, y como matador de alternativa mató 2.333 toros, que si Pitágoras no miente, suman 2.547 toros muertos. ¿Que quién fué ese matarife? Uno que el día 19 de mayo de 1895 toreó tres corridas; a las siete de la mañana en San Fernando, a las once en Jerez y a las cinco de la tarde en Sevilla... y se llamó Rafael Guerra «Guerrita», de genio inquieto, propósito para la lidia de reses bravas; vió la luz en la ciudad cordobesa el 6 de marzo de 1862, y en ella murió el 17 de febrero de 1941. Fueron sus padres José Guerra, conserje llavero del Matadero municipal y Juana Bejarano, cuñada del matador de toros José Rodríguez «Pepete», y ahijado de éste infornado torero.

Desde pequeño burlaba la vigilancia paterna para ir al Matadero a torear vacas y bueyes. Al organizar el novillero «Caniqui» una cuadrilla de niños cordobeses, dió en ella entrada como banderi-

Los Califas de la Tauromaquia

Plaza del Cristo de los Faroles.-- El "Séneca" de la torería. Guerrita toreó tres corridas en un día

Por S. IGLESIAS.

llero a Rafael Guerra, al que en consonancia con el cargo del padre apodaron «Llaverito». Dicha cuadrilla la formaban un espada, Ricardo Luque; un sobresaliente, «Monnén», y cuatro banderilleros, «El Mojino», «Torerito», «Orejita» y «Llaverito» que contaba 14 años. La cuadrilla recorrió durante el año 1876 toda España, destacándose «Llaverito» como excelente peón de brega y banderillero. Al disolverse la cuadrilla, el Guerra o «Llaverito», toreó con diferentes novilleros. El 8 de septiembre de 1880, mató en Córdoba un novillo, y la afición cordobesa auguró con gran fortuna, que el joven sería uno de los mejores toreros del porvenir.

El 27 de octubre del mismo año actúa en Valencia con «Punteret» y «El Torerito», lucíendose con el capote, las banderillas y la espada; mereció una ovación y la oreja del último toro, que toreó superiormente de muleta y derribó de media estoqueada en todo lo alto. El año 1881 ingresó en las huestes de Manuel Fuentes «Bocanegra», pasando al siguiente año a formar parte de la cuadrilla de Fernando Gómez «El Gallo», haciendo su presen-

tación en Madrid el 24 de septiembre de 1882, ban derilleando los toros «Picudo» y «Carabuco» de Anastasio Martín: su actuación ante el público madrileño produjo honda impresión, las ovaciones tributadas al joven banderillero revistieron enorme entusiasmo, el público le hizo dar la vuelta al anillo y los espectadores decían: —Pero ¿quién es este chaval? ¿Dónde ha adquirido este joven esa habilidad y maestría para banderillar y para andar delante de los toros? ¡Ese va a ser una celebridad! Así continuó en las corridas siguientes de dicha temporada, cautivando la atención del público y reverenciando los laureles que conquistaron los más célebres banderilleros.

Con el «Gallo» completó su formación profesional y se consagró como peón y banderillero excepcional, hasta el punto de que la mayor parte de las corridas que contrataba Fernando, las debía al enorme interés que en la afición despertó su peón de confianza, cuyo nombre—ya de «Guerrita»—llegó a aparecer en los carteles con letras más destacadas que los de los mismos matadores.

Como la gratitud no ha sido siempre la virtud que más adornó a la mayoría de los hombres, el ya célebre «Guerrita» olvidó al «Gallo», y en 1885 pasó a la cuadrilla de «Lagartijo», quien le ayuda y enseña lo poco que de toros le faltaba saber; en ella figuró hasta que el primer Califa cordobés, en 29 de septiembre de 1887 le dió en Madrid la alternativa, cediéndole el toro «Arrecio» de la ganadería de don Francisco Gallardo. Seguidamente por sus prodigiosas facultades y abundantes recursos, se coloca a la cabeza de los matadores, compartiendo el cetro del toreo, nada menos que con «Lagartijo» y «Frasuelo», los que le estimularon y protegieron cuando creyeron que lo necesitaba.

«Guerrita» empezó a brillar con luz propia, llegando los partidarios a darle el nombre de Rafael II, como heredero legítimo del gran Califa, hecho que originó la formación de dos bandos que se hicieron cruda guerra, perjudicando a «Lagartijo» y no saliendo mejor parado el «Guerra». Este gran torero y formidable banderillero, que con el capote y la muleta ejecutaba a la perfección todas las suertes conocidas y mataba tan bien como estilista del estoque, conocedor además del toreo a fondo, por lo que para él no había toro difícil, no le costó gran trabajo hacerse el amo de la torería, llevando por la calle de la Amargura, incluso al glorioso «Lagartijo» y al valiente Salvador, ambos cargados de años y en las postrimerías del califato cordobés y granadino.

(Continuará)

Prosigue desarrollándose, con arreglo al plan previsto, la celebración de los Consejos Comarcales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que organizados por la Jefatura Provincial del Movimiento, tienen como finalidad el estudio concienzudo de los más importantes problemas que afectan a las diferentes localidades participantes en los mismos.

Mañana tres, dará comienzo a primera hora del día el correspondiente a la comarca de Pie-

drahita, cuyos actos tendrán lugar en la citada cabeza de partido con la intervención de los representantes de las veintitrés que la integran. Con este motivo y para presidir las tareas que allí se llevarán a cabo, llegará a la villa piedrahitense el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, señor Herrero Lozano, así como los distintos consejeros y demás autoridades y jerarquías provinciales, que a tal efecto se trasladarán desde la capital abulense.

Los trenes de viajeros de Madrid, llegaron esta mañana a Avila con una hora de retraso

La causa de ello fué una avería en el tendido de la electrificación entre Villalba y Escorial

Cuanto esta mañana han estado pendientes de la llegada de los trenes de viajeros procedentes de Madrid, vieron como éstos se retrasaban, efectuando su entrada en nuestra estación una hora después aproximadamente, con arreglo al horario ordinario.

Según nos hemos informado, este retraso ha obedecido a que a causa de los desperfectos ocasionados por el cargamento descompuerto de uno de los vagones de mercancías en el tendido de la línea aérea de contacto de la electrificación, hubo de ser cortada la corriente eléctrica entre las estaciones de Villalba y El Escorial, faltando así la energía, elemento indispensable para el sistema de tracción de los referidos convoyes ferroviarios, hasta que la deficiencia pudo ser subsanada.

Por precipitarse a coger el tren en marcha en Avila, se cae y resulta herida

Días pasados, cuando esperaba en los andenes de la estación ferroviaria de esta capital la viajera Angela López Martín, a que fuera situado en las vías correspondientes, el tren eléctrico número 2006, destino a Madrid, en este momento por precipitarse e ir a tomarle y subirse sin que terminara de parar dicho convoy, tuvo la mala suerte de caerse entre el andén y las ruedas, produciéndose heridas profundas en la pierna derecha, de las que fué curada de primera intención en Avila, continuando después el viaje a Madrid con objeto de ser allí convenientemente atendida en una clínica.

(Viene de 1.ª página)

Las «hostilidades» darán comienzo entre dos Estados ficticios, representados por una Alemania artificialmente dividida, tras registrarse un supuesto atentado político—EFE.

Horario de trenes entre Avila y Madrid

Avila-Madrid (laborables)

- » 86, correo (Irún-Madrid). Primera, segunda y tercera. Sale de Avila a las 3,45. Llega a Madrid a las 7,30.
- » 2002, tranvía que sale de Herradón-La Cañada a las 6,54 y llega a Madrid a las 8,55.
- » 2004, tranvía. Segunda y tercera. Sale de Avila a las 8 y llega a Madrid a las 10,30.
- » 1004, semidirecto (Salamanca-Valladolid a Madrid), con primera, segunda y tercera. Sale de Avila a las 11,25 y llega a Madrid a las 13,45.
- » 2006, tranvía con segunda y tercera. Sale de Avila a las 13,25 y llega a Madrid a las 15,55.
- » 1002, semidirecto (Valladolid-Madrid), con primera, segunda y tercera. Llega a Avila a las 18,40. Sale a las 18,50. Llega a Madrid a las 21.
- » 2012, tranvía que sale de Navalperal a las 19,42 y llega a Madrid a las 21,30.
- » 92, correo expreso (Salamanca-Madrid), con primera, segunda y tercera. Llega a Avila a las 19,15, sale a las 19,25 y llega a Madrid a las 21,45.
- » 2008, tranvía con segunda y tercera. Sale de Avila a las 20,40 y llega a Madrid a las 23,20.

En el horario transcrito no se consignan más trenes que los llamados de «Cercanías de Madrid» y en lo que corresponde a la provincia de Avila el servicio que la RENFE tiene establecido, pues además hay numerosos trenes entre Madrid-Escorial y viceversa, Madrid-Segovia, Madrid-Guadalajara, etc., etc.

En los días festivos en nada se altera el horario para los trenes que llegan hasta Avila. Únicamente afectan las alteraciones al tranvía 2002, que en lugar de partir de La Cañada para Madrid, tiene el servicio limitado en tales días Escorial-Madrid, y el tranvía 2007, que en lugar de llegar a La Cañada los días festivos solamente llega a El Escorial.

CARTILERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Hace cien años» (3).

Gran Cinema.—«La tumba india» (3 R).

Teatro Principal.—«Balarrasa» Teatro portátil.—«Queña y señora» (3 R).

Morelidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4-R) Mayores, con repaso. (4) Cravemente peligrosa.

En el «Cine Gredos»

El pasado domingo, y en la sesión de las ocho de la tarde, se hizo entrega de la magnífica bicicleta G. A. G., obsequio de la Empresa a todos los asistentes a las «Sesiones Infantiles», al poseedor del boleto número 1.069, que resultó ser agraciado el joven Antonio Herranz Rodríguez. En horabuena.

Advertimos que el segundo premio, número 2.699, que corresponde a la muñeca «Cayetana» continúa sin aparecer.

Ecos de sociedad

Primera Comunión

Administrada por el reverendo padre Heliodoro del Niño Jesús, C. D., procurador provincial de Castilla, y en la iglesia de las Reverendas Madres Reparadoras, ha recibido por primera vez la Sagrada Comunión, la monísima niña Mari-Tere Díaz Regalado, hija de nuestros buenos amigos don José y doña Dolores, los cuales, en unión de otros familiares y amigos, acompañaron a la pequeña comulgante en tan sublime momento.

Una vez terminado el acto religioso los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados en el Café Liceo.

Felicitemos sinceramente a María Teresa, así como a sus padres deseando que perduren en su cristiano hogar las alegrías de este día feliz.

Café Liceo

Especialidad en cervezas y aperitivos

PLAZA DE LA VICTORIA, 5

Confirmadas

En la capilla de su palacio el excelentísimo señor Obispo confirmó el Sacramento de la Confirmación a las niñas María Isabel Navas Huete, hija de don Gregorio y doña María Dolores, y María Jesús Navas Jiménez, hija de don Matías y doña Verita.

Viajeros

Han llegado a nuestra ciudad donde pasarán la temporada estival, los señores marqueses de Canales, marqueses de Villanueva de Valdeza y marqués de Arenas.

Necrológica

Confortada con los Santos Sacramentos entregó ayer su alma a Dios, doña Luciana Hernández Herrera, persona afable y cordial con todos, que gozaba de generales simpatías por lo que su muerte ha producido gran sentimiento entre sus muchas amistades. Enta tarde tuvo lugar el sepelio de sus restos mortales, acto fúnebre al que concurrieron numerosas personas.

A su esposo, hermanos y demás familia testimoniamos el pésame. Rogamos a los lectores tengan presente a la finada en sus oraciones.

Registro Civil

Defunción: Luciana Hernández Herrera, de 58 años, en Bajada de D. Alonso, 18.

Concurso interprovincial de destreza en el oficio para forjadores a mano

Los representantes de Segovia y Avila terminan hoy sus trabajos, los cuales serán examinados por el Tribunal calificador

En el día hoy y en los locales de la Escuela de Formación Profesional, continúan las pruebas del Concurso interprovincial de destreza en el oficio para forjadores a mano, en el que como ya se anunció anteriormente toman parte los representantes de Segovia y Avila; Eugenio Fuentetaja Arranz, Félix Rodríguez Gil y Julián Carreras Jiménez y Angel Carreras Jiménez respectivamente, vencedores del Concurso Provincial realizado en las citadas provincias.

A las ocho horas del día de hoy ha sido entregado por la pareja representativa de Avila, integrada por Julián Carreras Jiménez y Angel Carreras Jiménez, el trabajo

realizado consistente en un panel de verja artística, el cual ha sido confeccionado en catorce horas con treinta minutos.

La pareja representativa de Segovia continúa su labor y se espera verifique la entrega también en el día de hoy.

Terminados los respectivos trabajos, pasarán a examen del Tribunal calificador en el cual interviene como vocal el jefe del Sindicato del Metal de Segovia, calificándose los trabajos teniendo en cuenta no solo el esmero y exactitud con que ha sido realizado sino el tiempo invertido en el mismo. Del resultado de esta calificación daremos oportunamente información.

RESIDENCIA QUIRURGICA

Dr. Emilio Suárez Bajo

Cirugía general y traumatología

HABITACIONES PARA ENFERMOS OPERADOS

CONSULTA DIARIA DE ONCE A DOS

Paseo de Don Carmelo, 14 Teléfono 672 AVILA

MINISTERIO DE TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión Caja Nacional de Subsidios Familiares Avila

Rama de Nupcialidad

Convocatoria de Concurso de Premios para el mes de septiembre de 1953

La distribución de los Premios de nupcialidad, establecidos por el Estado por Decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de septiembre de 1953 con sujeción a las siguientes bases:

1.ª Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.

2.ª Los requisitos que se exigen para tomar parte en este concurso son los siguientes:

a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.

b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.

c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.

d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.

e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.ª Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provincia-

Concurso parroquial

Terminó en la mañana de hoy. Los señores concursantes hicieron dos ejercicios. El primero catequístico para personas mayores sobre el tema: «Beneficios que nos ha hecho Dios al darnos sus Santos Mandamientos». El segundo homilético sobre el Evangelio de San Juan, del común de Mártires, cuyas primeras palabras son: «Yo soy la vid y vosotros los sarmientos».

En la Audiencia Provincial Juramento de abogados

En la mañana de hoy ha tenido lugar, ante la Junta de Gobierno de la Audiencia Provincial, el acto de prestar juramento para el ejercicio de abogado en esta provincia de los letrados don Juan José Hernández de la Torre Hernández y don Julián Juárez García.

A dicho acto asistieron los señores abogados, procuradores y personal judicial con ejercicio en esta ciudad, así como gran número de familiares y amigos de los señores Hernández de la Torre y Juárez, todos los cuales fueron atentamente obsequiados por éstos.

Nuestra más cordial enhorabuena, deseando a los nuevos abogados los mayores aciertos en el ejercicio de su carrera y por tanto, en defensa de la Justicia.

SE VENDE velomotor «Cucicilo», como nuevo. Razón: Taller Luis y Loreto. Carretera Toledo, 5.

les y locales del Instituto Nacional de Previsión y deberán presentarse en esta Delegación, sita en la calle de Avenida de Portugal, núm. 2, o en sus Agencias, hasta el día 31 de julio corriente, antes de las trece horas.

4.ª La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y edades de los solicitantes.

5.ª El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

Avila 1.º de julio de 1953.—El director provincial.

Foro abulense

¡Arrópate, hijo, que hace frío!

Esta frase la oímos ayer en las proximidades del paseo de San Roque a una mamá, que sintiendo en su cuerpo algo aligerado de ropa las furias de un viento más que fresco, intentaba con maternal deseo librar a su hijo de las molestias del mismo. Esas palabras reflejan con toda crudeza el tono auténtico de las temperaturas que padecemos. Realmente hay que abrir los ojos en toda su plenitud contemplando nuestros jardines bien floridos, los campos enteramente espigados y los árboles bien cubiertos de hojas para no creerse que estamos empezando el mes de los Santos. El cielo tristón, lleno de nubes, el cierzo ingrato, acusan más que la existencia de Julio, la de Noviembre. Y la razón de estas anomalías meteorológicas radica como causa inmediata en las lluvias que constantemente están cayendo en el norte y noroeste de España cuyos ramalazos se reflejan en las débiles tormentas que por acá se suceden. Precipitaciones acusadas en el Cantábrico y Galicia son fresca de ambiente en la meseta castellana. Por el contrario, sequía en aquellas regiones del Atlántico, es tiempo de bonanza en nuestras zonas. Esto es «matemático», que decía a todas horas un profesor de idem. Por ahora parece que éste va a ser nuestro sino y a él tendremos que sujetar nuestro modo de vivir y de recrearnos. Mientras tanto, acaso, acaso el fluido eléctrico se aumente y las Compañías nos den la fausta noticia del suministro casi habitual de dicha preciosísima energía, mucho más necesaria desde que las modernas costumbres le han hecho imprescindible en muchos menesteres de la vida.

Subpagaduría Militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece horas.

Día 3: Benemérito Cuerpo de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 3: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Se advierte a los interesados que de no presentarse en los días señalados se les reintegrarán sus haberes.

El comandante pagador, José María Barutell.

PRECISO sirvienta. Razón Librería Torralba. Mercado Chico. Avila.

NECESITO oficiales zapateros para composturas. Calle Solís, núm. 4. Agapito García. Avila.

SE VENDE leche pura de vaca, garantizada, servida a domicilio. Teléfono 708.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.

Onda corta (fijo y portátil).

Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

INFORMACION DEPORTIVA

Rivilla al Murcia

Los rumores que días pasados circularon en nuestra ciudad de que el jugador local Rivilla estaba en negociaciones con el Murcia, se han confirmado, ya que el citado jugador ha llegado a un acuerdo con ese Club, el pagará a Rivilla por su ficha 50.000 pesetas por dos temporadas.

Rivilla, que seguirá sus estudios en la Universidad murciana, se trasladará a mediados de agosto a Murcia, para comenzar los entrenamientos.